

綱 領

1. われわれは、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて吾々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
2. われわれは、常に暴力と独裁を排し自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期する。
3. われわれは、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄与する。

日赤新勞

平成22年
9月25日
発行
第210号

発行所
日本赤十字新労働組合連合会
(日赤新労)
東京都港区浜松町2-6-8伸和ビル1F
TEL (03) 3433-3028
FAX (03) 3432-4560
Eメール shinro@shinro.org
ホームページ <http://www.shinro.org/>
発行責任者 渡辺智重



第二回中央委員会は、開会のことばの後、資格審査・成立確認が行われ、議長に川原猛氏（盛岡日赤）、副議長に薄井啓一郎氏（大田原日赤）、書記に柏裕輔氏、二日目には柴田淳氏（三原日赤）が選出された。

審議に先立ち、山田中央執行委員長が挨拶に立ち、次のように述べた。

「今年の幹部研修会は、六月の新任役員研修会に引き続き日赤厚生年金基金がテーマで、社会・経済情勢が及ぼす資金運用の厳しさや高齢化に伴う支出の増加等から厳しい現実に直面しているところだが、これから若い世代においても良い制度として継承していくなければならない」と考へる。今年度の給与改定について

九月十一日、十二日の両日、日本海を望む新潟市の「チサンホテル＆コンファレンスセンター新潟」において、平成二十一年度第二回中央委員会が開催された。会議には全国加盟単組より中央委員及びオブザーバー等七四名の参加のもと、議題の平成二十一年度ベアや年末手当等について慎重な審議が行われた。また、十二日には幹部研修会が開催され、赤厚生年金基金をテーマとした講演が行われた。

第一回中央委員会開催

た、新勞の筆頭組合達成を祝つて、新渴血七職組の音頭のもと三三七拍子が行われ、懇親会を盛り上げた。

血液センターの業務集約による配置替えの問題等について質疑が行われ、賛成多数で承認された。

■審議事項■

一、今年度ペアについて
各ブロック代表中央委員会から第二回ブロック会議での審議結果が報告され、今年度ペアについては定昇込み三・〇%（一万八百円）

①育児休業規程等の改正について
制度の説明が行われ、各

三、第五〇回大会について
第五〇回定期全国大会の日程と役割分担等を確認した。開催日程は平成二十三年二月二十日～二十一日。開催地は三重県伊勢市。役員詮衡委員会は第三回中央委員会時に開催される。

四、その他

○夏期手当の調査を実施
○平成二十二年度調査事項
について調査実施
○夏期手当の調査結果報告
二、一般経過報告

資料にそって、今年度へ
本社支給割数にプラスαの
支給を勝ち取った施設が複
数あつたことから、日赤新
労の要求している給与要綱
第三五の改正について、過
去の経緯も踏まえ、あらた

〔2B〕七月二十四日開催	○幹部研修会開催	〔統 要求額〕
「日赤厚生年金基金について」日本赤十字社人事部参事・前田穰氏	〔統一要求日〕本部一任	三〇割十一一律五万円
本部は九月二十九日(水)を統一要求日に指定。	〔統一要求日〕本部一任	三〇割十一一律五万円
今年の夏期手当において	〔統一要求日〕本部一任	三〇割十一一律五万円

○新潟血セミナー懇談会開催
〔教宣部〕

○単組新任役員研修会開催
「日赤厚生年金基金について」日本赤十字社人事
部参事・前田穰氏
「組合活動と労働法」明治大学法学部講師・松岡
一郎氏
○初心者研修会開催
〔1B〕八月二十一日開催
で次の通り決定された。
結果が報告され、賛成多数
各ブロック会議での審議

を要求するものの、今後の交渉については本部一任とする。ただし八月二十七日の本社回答内容について、俸給表の改定は十月一日実施を繰り下げ平成二十三年一月一日以降とする」と。



(日本新保守藝術潮流，二二七七)

幹部研修会

厚生年金基金について

く組合員に理解していただきたいとの思いから前田氏にはご無理を申しました。内容としては、大きく、「厚生年金基金等の制度の

単組においても組員への周知を図り、取得促進につないでいくこととした。
②日赤新労結成五〇周年記念事業について

九月十一日に開催され記念事業実行委員会の報告が行われた。五〇周年を念して募集した組合ロゴマークは、選考の結果、五ダ

事部参考（退職給付制度担当）
「日赤厚生年金基金について」をテーマとして、日本赤十字社における退職給付制度検討の進捗状況について解説をお願いしました。
この日赤厚生年金基金にかかる研修会は、六月の単組新任役員研修会に次いで二度目となりますが、幅広く議論が高まつたのではないかと思われます。

（教宣部長・永岡弘道）

八月一日(日)・二日(月)
の両日、ここ宮城県石巻市
で最大の夏祭りである「石
巻川開き祭り」が開催され
ました。宮城と言えば仙台
の七夕祭りなどが有名です
が、今回は「石巻川開き祭
り」について紹介したいと
思います。

石巻市は仙台市に次ぐ宮
城県第二の街で、悠久の流
れいする北上川に育まれ、
雄大な太平洋に抱かれた緑
の風と青い潮風が吹きぬけ
る港町です。ちなみに川開
き祭りとは、伊達政宗公の
命によって長い年月をかけ
て苦心の末に北上川を開削
し、この地に港を開き、石
巻発展の礎を築いた「川村
一吉イベント、繩張神社奉
公」となりましたことを、こ
とに報告させていただきま
す。

八月一日(日)・二日(月)
の両日、ここ宮城県石巻市
で最大の夏祭りである「石
巻川開き祭り」が開催され
ました。宮城と言えば仙台
の七夕祭りなどが有名です
が、今回は「石巻川開き祭
り」について紹介したいと
思います。

石巻市は仙台市に次ぐ宮
城県第二の街で、悠久の流
れいする北上川に育まれ、
雄大な太平洋に抱かれた緑
の風と青い潮風が吹きぬけ
る港町です。ちなみに川開
き祭りとは、伊達政宗公の
命によって長い年月をかけ
て苦心の末に北上川を開削
し、この地に港を開き、石
巻発展の礎を築いた「川村
一吉イベント、繩張神社奉

石巻川開き祭り ●●

石巻赤十字病院新労働組合



日赤新労は昭和三十六年九月に結成以来、組織の大と強化に総力を挙げて取り組んでまいりました。そしてこの度、ついに、同志の強固な団結が実を結んで、日赤における筆頭組

率は、昨年は短時間雇用者と女性の労働組合員数の増加により、一九七五年以来三四四年ぶりに前年を上回りましたが、近年は低下傾向が続いています。日赤も決して例外ではなく、組合員数・組織率ともに減少しています。そうした中で、我々は着実に組織の拡大を積み重ね、漸く悲願を達成することができます。

日赤新労は着実に組織の拡大を積み重ね、漸く悲願を達成することができます。そうした中で、我々は着実に組織の拡大を積み重ね、漸く悲願を達成することができます。

（中央書記長・渡辺智恵

孫兵衛重吉翁に対する報恩感謝の祭りとして始まりられ、本年で八七回目を数える由緒ある祭りです。

祭りは「水の都の夏物語」と題して、石巻の真夏の夜空を舞台に、北上川で打ち上げられる一万五千発以上の豪華絢爛花火大会」を始め、前夜祭では恒例の水も滴る浴衣美人を選ぶミス川開きコンテスト」が開催。一名のミス川開きが選ばれてパレードに参加し、一年間石巻市のPR大使を務めます。

祭り当日は北上川を会場



悲願達成!! 日赤新労が筆頭組合に

—組合員増員活動が実を結ぶ—

合となりましたことを、こに報告させていただきました。

半世紀前、「労使協調・良識ある組合活動」を理念として新労の結成に立ち上がった諸先輩方の意志が、五十年後の今も多くの組合員に受け継がれていることは、我々の労働運動のあり方が、いつの時代にあっても普遍であることの証じよう。

我が国の労働組合の組織率は、昨年は短時間雇用者と女性の労働組合員数の増加により、一九七五年以来三四四年ぶりに前年を上回りましたが、近年は低下傾向が続いています。日赤も決して例外ではなく、組合員数・組織率ともに減少しています。そうした中で、我々は着実に組織の拡大を積み重ね、漸く悲願を達成することができます。

日赤新労は着実に組織の拡大を積み重ね、漸く悲願を達成することができます。そうした中で、我々は着実に組織の拡大を積み重ね、漸く悲願を達成することができます。

（中央書記長・渡辺智恵

孫兵衛重吉翁に対する報恩感謝の祭りとして始まりられ、本年で八七回目を数える由緒ある祭りです。

祭りは「水の都の夏物語」と題して、石巻の真夏の夜空を舞台に、北上川で打ち上げられる一万五千発以上の豪華絢爛花火大会」を始め、前夜祭では恒例の水も滴る浴衣美人を選ぶミス川開きコンテスト」が開催。一名のミス川開きが選ばれてパレードに参加し、一年間石巻市のPR大使を務めます。

祭り当日は北上川を会場

（中央書記長・渡辺智恵）

新潟血セ職組と懇談会を開催

—現状確認や情報交換行う—

た。

今日我々が置かれている

社会状況は、法制度の整備

が進んでいるにもかかわら

ず問題が山積し、労働組合

の果たすべき役割は少なく、

新労は、名実ともに日赤に

従事する労働者の代表とし

て、組合員のための日赤新

労を念頭に、これからも組

合員の皆さんと共に、より

一層の躍進を目指して活動

してまいります。

この朗報は歴代執行委員

長はじめOBの方々に対し

よりがとうございました。

（中央書記長・渡辺智恵）

（中央書記長・渡辺智恵